

Resolución de la 3ª Conferencia Mundial de la ICOR

Solidaridad con los presos políticos en Marruecos

La 3ª Conferencia Mundial de la ICOR que tuvo lugar en noviembre de 2017, expresa su preocupación e indignación sobre la ola continua de arbitrarias detenciones políticas de más de 350 estudiantes marxistas-leninistas en diferentes universidades de Marruecos desde el 2011.

La ICOR expresa también su indignación sobre la detención política arbitraria de más de 520 manifestantes pacíficos de la región del Rif en el norte de Marruecos, que protestaron contra la militarización y el aislamiento de esa región. Reclaman derechos elementales como un hospital para enfermedades de cáncer, una universidad, fábricas y carreteras.

La ICOR exige la liberación inmediata de todos los presos políticos en Marruecos y el respeto de sus derechos de libre expresión de opinión.

¡Libertad para todos los presos políticos en Marruecos!

¡Cese de las detenciones arbitrarias!